

Jacqueline Morin à l'école privée du confluent

Originaire de Pélussin, Jacqueline Morin a roulé sa bosse dans la région parisienne, puis à la Réunion, en Martinique, au Gabon, pour venir à Millery où elle était directrice. 25 ans de métier n'ont pas entamé sa motivation ni son goût pour son métier de professeur (elle enseigne dans la classe de CM2). Arrivée à l'école du Confluent elle y a trouvé "un bon accueil, des collègues compétents et une ambiance sympathique". Cette première année est pour elle l'occasion de connaître les divers partenaires ainsi que les parents d'élèves. Elle ne souhaite pas opérer de grands changements, mais des petites évolutions au fil du temps. Elle est ravie des services et moyens procurés par la municipalité et



Jacqueline Morin,
directrice de l'école privée du Confluent

et moyennés par l'AGOCE, avec des intervenants comme les

moniteurs de sport, ou de musique, les sorties ou classes transplantées.

En projets : classe de poney pour les grandes sections de maternelle, visite du Parc de la Tête d'or avec une application d'un travail sur les arbres, visite à la Cité des Sciences à Paris pour les CM1 et voyage en Provence sur les traces de Pagnol et Daudet pour les CM2 sans oublier la fameuse sortie au cirque de Moscou offerte par l'AGOCE (grâce au chèque gagné par M. Barret à l'émission "Salut la France").

L'**anglais** est au programme de toute l'école. En effet, deux institutrices sont habilitées à l'enseigner aux maternelles et pratiquent un échange de services. Quant aux primaires c'est un intervenant extérieur rémunéré par l'OGEC qui s'en charge.

Le plus important des projets est l'installation d'une BCD qui serait gérée par les enfants. Une institutrice a fait un stage sur le sujet et pourrait s'occuper de sa mise en œuvre.

L'**informatisation** se poursuit vers les maternelles, et permet à chaque classe d'avoir un ou plusieurs ordinateurs. L'informatique ne fait pas l'objet d'un enseignement spécifique mais s'inscrit dans les apprentissages tout au long de la journée.

En bref, l'alliance de **l'expérience et de la modernité** !

L'International School of Lyon dans l'ex collège Malraux

Cette école internationale propose depuis la rentrée 2004 à une **cinquantaine** d'enfants de familles expatriées ou de culture internationale un cursus scolaire en **langue anglaise**, basé sur les programmes de l'Organisation du Baccalauréat International. La création de L'International School of Lyon est largement soutenue par de grandes entreprises internationales implantées en Rhône-Alpes, telles que BayerCropScience, Lafarge, Merial, Monsanto et Renault Trucks, ainsi que par les collectivités locales : Région Rhône-Alpes, Département du Rhône, Grand Lyon et Mairie de Lyon et par l'Aderly. L'école a le statut d'**école privée laïque** hors contrat. De la maternelle à la terminale, l'International School of Lyon propose à ses élèves une méthode de travail mettant particulièrement en valeur les notions d'**interculturalité, d'autonomie et d'excellence**. Cet enseignement académique est accompagné d'un programme d'activités péri-scolaires très varié. En troisième et seconde les élèves prépareront les examens IGCSE du "Cambridge International Examinations Syndicate". En première et terminale ils suivront le programme menant au diplôme du Baccalauréat International, un diplôme donnant accès aux universités dans plus de **110 pays du monde**.

Directeur Peter Bultmann
80 chemin du Grand Roule
69110 Ste-Foy-Lès-Lyon
Tel: + 33 (0)4 78 86 61 90
fax: + 33 (0)4 78 86 61 98
courriel: info@islyon.org
site internet : www.islyon.org